



**gasNatural**

**GAS NATURAL CASTILLA-LA MANCHA INVERTIRÁ 124 MILLONES DE EUROS EN EL PLAN DE GASIFICACIÓN EN ESTA COMUNIDAD**

- **El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, el presidente del Grupo Gas Natural, Antonio Brufau, y el consejero delegado de este grupo de servicios energéticos, José Luis López de Silanes, presentaron hoy un nuevo acuerdo para completar el plan de gasificación de la Comunidad Autónoma.**

El presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, **José Bono**, y el presidente del Grupo Gas Natural, **Antonio Brufau**, presentaron hoy una adenda al plan de gasificación de la Comunidad suscrito en 1998 por estas dos entidades, que permitirá ampliar los objetivos de extensión del suministro y completar el plan en 2007.

Este acuerdo proporciona una mayor flexibilidad a la aplicación del convenio existente entre la Junta de Comunidades y Gas Natural Castilla-La Mancha, para adaptarlo a la nueva regulación del sector gasista y a la modificación del trazado de los gasoductos de Enagás que atraviesan la Comunidad Autónoma.

Gas Natural Castilla-La Mancha invertirá un total de **124 millones** de euros hasta el año 2007 para completar el plan de gasificación de la región, lo que permitirá que en esa fecha el 60% de la población de la Comunidad tenga acceso al gas natural.

Para poder desarrollar el plan previsto, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha adelantará hasta un máximo de 18,6 millones de euros. Con la aplicación de este plan la demanda en la Comunidad a 31 de diciembre de 2007 está previsto que alcance los 14.814 GWh.

Actualmente, Gas Natural Castilla-La Mancha, compañía participada en un 95% por el Grupo Gas Natural y en un 5% por la Comunidad de Castilla La Mancha, realiza el suministro de gas natural en 27 municipios de la Comunidad, lo que significa que el 45% de la población de Castilla-La Mancha tiene ya acceso al gas natural. Además, el Grupo Gas Natural también suministra a los principales núcleos industriales de la Comunidad, como son la comarca de La Sagra, el Corredor del Henares y el polígono de Puertollano.

**Toledo, 14 de enero de 2003**